
 
Der Ausschuss beschließt, die Entscheidung über die ab 01.08.2011 präferierte Form 
der Schülerbeförderung dem Rat der Gemeinde Marienheide zu übertragen.  
 


